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REQUERIMENTO Nº 117/2021 

 

 

Senhores Vereadores 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, a seguinte 

informação:  

 

A possibilidade da criação de um parque para cães na cidade de Jaguariúna. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

O passeio, seja ele constante ou bem esporádico, auxilia não só na 

saúde do pet e do tutor através do exercício físico e da consequente queima de 

calorias, mas também no equilíbrio mental e psicológico e na eliminação de energia 

extra que deixa alguns cães hiperativos.  Por consequência dos exercícios físicos e 

recreação os pets acabam ficando mais calmos e tranquilo , dormindo melhor, 

melhorando sua qualidade de vida com mais alegria e disposição. 

O parque destinado apenas para este fim se dá pelo fluxo cada vez 

maior dos veículos em vias públicas, trazendo maior segurança tanto para os animais 

quanto para seus tutores... 

Gabinete Vereador Menezes do Canil, 09 de abril de 2021. 

a. VEREADOR SILVIO LUIZ TELLES DE MENEZES  

VEREADOR WANDERLEY TEODORO FILHO 

Cópia conforme o original apresentado nesta edilidade em Sessão 

Ordinária de 13 de abril corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 14 de abril de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 

 


